

II-9446 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4644 1J

A n f r a g e

1993-04-19

der Abgeordneten Dr. Khol  
und Kollegen  
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr

betreffend die Entfernung nicht mehr aktueller  
Verkehrshinweisschilder

Entlang der B 154 von Mondsee nach Bad Ischl befindet sich ein Straßenverkehrshinweisschild, auf dem als südliches Nachbarland Österreichs "Jugoslawien" angegeben ist. Gemeint ist damit jedoch die Republik Slowenien. Vergleichbare Fälle finden sich u.a. auch bei den Destinations- bzw. Bodenmarkierungen auf Österreichs Autobahnen. Ein markantes Beispiel auf einer vielbefahrenen Autobahnstrecke stellen die im Zuge der Autobahnumfahrung Graz nach wie vor vorhandenen Bodenmarkierungen, die ebenfalls mit den beiden Buchstaben "YU" auf den nicht mehr existierenden Nachbarstaat Jugoslawien hinweisen, dar.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende

A n f r a g e:

- 1) Wieviele derartige Hinweisschilder bzw. Bodenmarkierungen, die wie im eingangs skizzierten Fall auf einen nicht mehr existierenden Staat in der Nachbarschaft Österreichs verweisen, gibt es auf Österreichs Straßen und Autobahnen?
- 2) Bis wann werden diese durch neue, zutreffende Hinweistafeln bzw. Bodenmarkierungen ersetzt werden?